

„Kuss-Tag“ an der Romantischen Straße – Aktionen auch in Donauwörth

(26.06.2017) – Innerhalb ihres „Romantischen Jahreskalenders“ begeht Deutschlands wohl berühmteste Ferienstraße, die Romantische Straße, den Internationalen Tag des Kusses. Am Donnerstag, den 6. Juli 2017, wird es daher viele „Kuss-Aktionen“ vom Main bis zu den Alpen geben. In den Tourist-Informationen entlang der Route von Würzburg bis Füssen werden die Besucher mit Küsschen aller Art verwöhnt!

... Jung und Alt, Bürger und Gäste, Familien, Kollegen, Freunde, Lieblingsmenschen, Groß und Klein! Vom leckeren Schokokuss, bis zur Kuss-Postkarte, vom süßen Pralinen-Busserl bis zum Froschkönig, der geküsst werden will!

Donauwörth gilt als „goldene Mitte der Romantischen Straße“. Hier küssen sich nicht nur die Ferienrouten der Donau, der Romantischen Straße und der Via Claudia Augusta, sondern in der Tourist-Information im Donauwörther Rathaus werden von Sonja Leibhammer und Rebekka Mair schon lustige "Küss mich"-Frosch-Buttons gefertigt. Diese werden dann am 6. Juli zusammen mit Fruchtgummi-Fröschen in der Donauwörther Tourist-Information und im Käthe-Kruse-Museum an der Pflögstraße an alle Besucher verschenkt.

Weitere Aktionen auf der Homepage der Romantischen Straße unter www.romantischestrasse.de und auf facebook.